

Markgröninger Nachrichten



Stadt **Markgröningen**

Nachruf

Die Stadt Markgröningen trauert um ihren ehemaligen Bürgermeister

Heinrich Vogel **Bürgermeister a.D.**

der im Alter von 81 Jahren verstorben ist. Heinrich Vogel war von 1974 bis 1990 Bürgermeister der Stadt Markgröningen.

Nach seiner Bürgermeisterstation in der Gemeinde Engstlatt hat Heinrich Vogel ab 1974 die Entwicklung der Schäferlaufstadt maßgeblich geprägt. In den 16 Jahren seiner Amtszeit hat er insbesondere die Sanierung der historischen Innenstadt vorangetrieben. Ebenso lag ihm die Schulstadt Markgröningen und damit verbunden die kontinuierliche Weiterentwicklung der Schulen sowie das rege Vereinsleben der Stadt am Herzen. Gerade nach der Zeit der Eingemeindung war ihm das Integrieren des Stadtteils Unterriexingen ein wichtiges Anliegen.

Heinrich Vogel war Bürgermeister aus Überzeugung und Leidenschaft. Der direkte Kontakt zu den Bürgerinnen und Bürgern, zur Vereinslandschaft und zu den Einrichtungen der Stadt waren für ihn von hoher Bedeutung.

Heinrich Vogel war eine beliebte und geachtete Persönlichkeit und hat sich unermüdlich zum Wohle der Stadt Markgröningen eingesetzt und sich bleibende Verdienste erworben.

Wir werden Bürgermeister a.D. Heinrich Vogel immer ein dankbares und ehrendes Andenken bewahren. Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Familie.

Für die Stadt Markgröningen, für den Gemeinderat und für die Stadtverwaltung

Jens Hübner
Bürgermeister